

**PAYERNE**

*Nicolas de Flue  
aurait 600 ans*

Après une première représentation le samedi soir à Saint-Maurice, c'est à l'église paroissiale réformée de Payerne que l'oratorio de saint Nicolas de Flue a été présenté dans un temple protestant bondé, dimanche dernier. La production de cette superbe œuvre, dont la musique a été composée par Arthur Honegger et le livret par Denis de Rougemont, a été rendue possible par le regroupement de l'Ensemble vocal de Saint-Maurice, l'Ensemble vocal Chorège de Payerne, la Schola des Petits Chanteurs de Sion et l'Ensemble d'harmonie de la Broye, basé à Payerne. Pour compléter ce corps de musiciens, le metteur en scène et comédien Cyril Kaiser a brillamment prêté sa voix en tant que récitant. Le tout était placé sous la direction de Pascal Crittin. Tous ces musiciens et choristes à l'unisson ont enchanté les spectateurs de cet événement marquant les 600 ans de la naissance de Nicolas de Flue. Cet événement a donc été une réussite tant populaire que culturelle.

**LUCAS DUBOUX**



Les Petits Chanteurs de la Schola de Sion étaient également de l'aventure, interprétant notamment les voix des anges.



Benoît Zimmermann a présenté la soirée.



Cyril Kaiser a livré une très belle interprétation du texte.



Placés sous la direction de Pascal Crittin (au premier plan), les musiciens et choristes ont fait vibrer les mélomanes broyards, dimanche en fin d'après-midi.